

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Provoca alarma un incendio en dormitorio de penal

EN SANTA MARTHA ACATITLA

REDACCION

CIUDAD DE MÉXICO.

- Gran movilización de la policía, los bomberos y los cuerpos de rescate provocó un incendio que se registró la madrugada de ayer en un dormitorio del Penal Femenil de Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa.

Los vulcanos fueron alertados de la emergencia que se registró en el penal femenino, ubicado en la esquina de la calzada Ermita Iztapalapa y Unión, y de inmediato se trasladaron al lugar para sofocar las llamas.

Reportes de las autoridades indicaron que el incendio inició al interior de un dormitorio, donde se quemó ropa en gran cantidad, lo que movilizó también al personal de custodia y seguridad del penal de Santa Martha Acatitla.

Por fortuna no se registraron internas intoxicadas o lesionadas, ya que fueron evacuadas de inmediato, mientras los traga humo hacían su labor.

Las autoridades del reclusorio femenino investigan las causas que originaron las llamas, por lo que no se descarta que las prendas hayan sido apiladas de forma deliberada, por lo que se solicitó la intervención del Ministerio Público.

DETALLES



Se espera que en las próximas horas las autoridades penitenciarias de la Ciudad de México ofrezcan más detalles sobre el incendio y las causas que lo originaron





FOTO: ESPECIAL

· La policía evitó que los hechos crecieran

